



Gerichtshof der Europäischen Gemeinschaften

**PRESSEMITTEILUNG Nr. 91/09**

Luxemburg, den 8. Oktober 2009

Presse und Information

---

## **WAHL DER PRÄSIDENTEN DER KAMMERN MIT DREI RICHTERN UND BESTIMMUNG DES NEUEN ERSTEN GENERALANWALTS DES GERICHTSHOFS DER EUROPÄISCHEN GEMEINSCHAFTEN**

Nach der Wahl des Präsidenten des Gerichtshofs der Europäischen Gemeinschaften<sup>1</sup> und der Wahl der Präsidenten der Kammern mit fünf Richtern<sup>2</sup> haben die Richter des Gerichtshofs am 8. Oktober 2009 nach Art. 10 § 1 der Verfahrensordnung des Gerichtshofs aus ihrer Mitte die Präsidenten der Kammern mit drei Richtern gewählt.

Für die Dauer eines Jahres sind gewählt worden: Herr Egils Levits, Präsident der Fünften Kammer, Frau Pernilla Lindh, Präsidentin der Sechsten Kammer, Frau Rosario Silva de Lapuerta, Präsidentin der Siebten Kammer, und Frau Camelia Toader, Präsidentin der Achten Kammer.

Nach derselben Vorschrift hat der Gerichtshof am 8. Oktober 2009 Herrn Paolo Mengozzi für die Dauer eines Jahres zum Ersten Generalanwalt bestimmt.

---

*Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den  
Gerichtshof nicht bindet.*

*Pressekontakt: Hartmut Ost ☎ (+352) 4303 3255*

---

<sup>1</sup> Vgl. Pressemitteilung Nr. 89/09 vom 7. Oktober 2009.

<sup>2</sup> Vgl. Pressemitteilung Nr. 90/09 vom 7. Oktober 2009.